



SOUTHEAST ASIA

Jakarta, 1 September 2015

'Badan POM menyetujui informasi keamanan obat ini dalam rangka memberikan pelayanan kepada tenaga kesehatan, masyarakat, dan pihak lain yang berkepentingan serta bukan untuk promosi produk ataupun perusahaan'

VERMOX® (MEBENDAZOLE): INFORMASI KEAMANAN TERBARU

Yth Pelanggan,

Setelah berkonsultasi dengan Badan POM, PT. Johnson & Johnson Indonesia ingin menyampaikan informasi keamanan produk yang baru saja ditambahkan ke dalam lembar informasi produk VERMOX®:

- Penggunaan VERMOX® bersamaan dengan obat-obatan yang mengandung 'Metronidazole' (sejenis antibiotik) harus dihindari karena kombinasi kedua obat tersebut mungkin berhubungan dengan kondisi serius yang disebut 'Stevens-Johnson Syndrome' (kondisi yang ditandai dengan munculnya lepuh yang nyeri dan luka pada kulit dan selaput lendir terutama di daerah mulut) atau kondisi yang disebut 'Toxic Epidermal Necrolysis' (kondisi yang dapat mengancam jiwa, dimana kematian sel menyebabkan lepasnya bagian luar kulit dari bagian sebelah dalam).
- Telah dilaporkan beberapa efek samping pada pasien yang diobati dengan VERMOX® yaitu: ketidaknormalan fungsi hati yang bersifat sementara, kerusakan hati, ketidaknyamanan pada daerah perut, kembung, penurunan jumlah sel darah putih, reaksi sensitif terhadap obat termasuk reaksi alergi yang serius dan dapat mengancam jiwa, kejang, nyeri perut, ruam kulit, lepuh pada kulit, biduran dan kerontokan rambut.

Jika anda ingin mengetahui lebih lanjut mengenai informasi keamanan produk VERMOX®, silakan menghubungi Johnson & Johnson Indonesia pada nomor telepon 0-800-1-554636, atau faks ke nomor (021) 3048 3207 atau email ke drugsafety@jacid.jnj.com.

Anda dapat berkonsultasi kepada dokter untuk memperoleh informasi lebih lanjut mengenai penyakit atau kondisi medis serta pilihan pengobatan yang tepat.

Hormat kami,

Rospita
Dian Aprily
Tobing

Digitally signed by Rospita Dian
Aprily Tobing
DN: cn=US, ou=JNJ, ou=Employees,
ou=103065112, cns=Rospita Dian
Aprily Tobing,
email=RDIAN@jnj.com
Reason: I have reviewed this
document
Date: 2015.09.03 15:06:34 +0700

dr. Rospita Dian
Head of Medical Affairs

PT. Johnson & Johnson Indonesia

K-Link Tower, 12th Floor, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 59A, Jakarta Selatan 12950, Indonesia
T: +62 21 2935 3935 F: + 62 21 2902 6858 www.jnj.com